

EL NUEVO CENTRO DE SALUD SERÁ INAUGURADO EL MIÉRCOLES 9 DE MARZO, A LAS 12 — Las obras de reforma y ampliación del Centro de Salud de Sepúlveda han llegado a su término, y ahora procede su inauguración. Efectivamente, el próximo miércoles, 9 de marzo, a las 12 de la mañana, tendrá lugar el acto, al que previsiblemente acuda el consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Francisco Álvarez Guisasola.

Las obras comenzaron en el mes de marzo de 2009, y en ellas la Junta de Castilla y León ha invertido cerca de 2,3 millones de euros. Gracias a esta actuación, el Centro de Salud ha triplicado la superficie disponible construida, que ha pasado de 612 metros cuadrados a 1.669, con la consecuente mejora de las instalaciones tanto para los pacientes como para los profesionales sanitarios.

Del Centro de Salud de Sepúlveda dependerán más de 3.370 personas. El número de trabajadores asociados a este Centro de Salud es de 22.

SUBASTA DE EDIFICIOS DE PROPIEDAD MUNICIPAL EN HINOJOSAS DEL CERRO, CONSUEGRA DE MURERA Y VELLOSILO — Con la intención de rehabilitar edificios que están en ruina y, al mismo tiempo, facilitar el asentamiento de nuevas familias en nuestro municipio, el Ayuntamiento sacó a subasta el antiguo Ayuntamiento de Hinojosas del Cerro, por un precio módico. Lamentablemente, la subasta quedó desierta. Por otra parte, el Ayuntamiento también ha iniciado recientemente los trámites para sacar a subasta las casas de los maestros existentes tanto en el pueblo de Consuegra de Murera como en el de Vellosillo. Desde el Ayuntamiento se anima a todas las personas interesadas a que pasen por las dependencias municipales, en la Plaza del Trigo 1, para informarse de este expediente.

LOCALES PARA LAS AMAS DE CASA y EL AULA DE ADULTOS EN EL ANTIGUO COLEGIO — El último pleno del Ayuntamiento acordó ceder un espacio del antiguo colegio “Virgen de la Peña” para el uso de la asociación de amas de casa “Virgen de las Pucherillas”, dado el lamentable estado en el que se encuentra el local que hasta ahora disponían. Por otra parte, el Aula de Adultos también se ha trasladado recientemente desde el llamado “local de la Cooperativa” al antiguo colegio.

REUNIÓN DE LA ALCALDESA CON LA SUBDELEGADA DEL GOBIERNO — En las próximas semanas, la alcaldesa de Sepúlveda, Concepción Monte, espera mantener una entrevista con la subdelegada del Gobierno, María Teresa Rodrigo, para abordar diversos temas de Sepúlveda. Concepción Monte quiere que el Estado se implique de una vez en la rehabilitación de las Casas de los Camineros del barrio de Santa Cruz, de forma similar a como hizo la Junta, cuyas viviendas ya han sido rehabilitadas y ya están ocupadas. Además, la alcaldesa quiere que en la A-1 se vuelvan a instalar los carteles de Sepúlveda que fueron retirados en las últimas obras que se han llevado a cabo en la autovía.

Actividades culturales

CARNAVAL La tarde del martes 8 de marzo, a partir de las 17 horas, el Ayuntamiento ha programado divertidos juegos infantiles en la Plaza de España, al final de los mismos aparecerá la “vaquilla” municipal, una tradición ancestral que no podemos dejar

desaparecer de nuestra villa. Más tarde, a las 19,30, se ofrecerá chocolate a todos los asistentes. ¡Venid disfrazados!

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER El Museo de los Fueros ha organizado, con motivo del Día Internacional de la Mujer, una interesante actividad que tendrá lugar al viernes 11 de marzo, a partir de las 19 horas, en el local de la Antigua Recaudación (junto a la Casa del Parque). La actividad se llama “Brujas, princesas y alcahuetas. La imagen de la mujer en refranes y cuentos populares”. La actividad constará de charla, tertulia, lectura de cuentos y construcción de un mural entre todas las asistentes.

CONCURSO DE PINTURA Y NARRATIVA La Comunidad de Villa y Tierra ha convocado el VI concurso de pintura y narrativa (¡para todas las edades!) que tiene por tema “Patrimonio histórico-artístico y cultural de nuestra Comunidad”. El plazo de presentación concluye el 8 de abril. Infórmate en la página web de la Comunidad (www.villaytierra.com).

Obras en los consultorios de Hinojosas del Cerro y Duratón.

El Centro de Salud de Sepúlveda no es la única infraestructura sanitaria existente en el municipio. También están los pequeños consultorios de los pueblos, para los que resulta muy complicado conseguir subvenciones, debido al escaso número de habitantes de cada uno de esos núcleos agregados. Afortunadamente, el Ayuntamiento ha conseguido sendas subvenciones de la Junta para acondicionar los consultorios de Hinojosas del Cerro (en la imagen derecha) y de Duratón. Las obras se están llevando a cabo en estas semanas.